

# ALIANZA NACIONAL

Boletín de Orientación Juvenil al servicio de España y su Independencia - nº 4

Muy mas que nunca Alianza Nacional de la Juventud para amparo de España

Franco y los invasores (S. Carrillo)

## Muestro objetivo -

Hoy la Independencia Nacional de España es el nexo de unión de todos los jóvenes honrados de la Patria. Por su conquista millones y millones de lo mejor de la juventud de nuestro país están en pie de combate. Es la tarea de todos los españoles ante su patria invadida, es el desafío a la lucha de la Alianza Nacional de la Juventud.

Però estos jóvenes jóvenes no olvidan que la Independencia Nacional no es posible sin la democracia de su pueblo; no pueden olvidar que estrechamente unida a su liberación política está su liberación social. Por ello las reivindicaciones del tema de los jóvenes de España marchan encabezadas fuertemente a este objetivo liberador.

Independencia Nacional ligada íntimamente a la reconquista de la República o la dictadura.

Independencia Nacional, garantizada por la legalidad republicana representada por el Gabinete jurídico legal del Dr. Megrin ampliado.

Independencia Nacional, pero sin olvidar que para la Juventud felic es con la legalidad republicana, para los jóvenes que fueron jefes, tanquistas, oficiales como prisioneros, su capacidad y querer a la Patria; para los jóvenes que se encuentran obviando el campo abierto de la ejecucional, la tierra, los campesinos que aullaron con la energía dichosa de la profunda fe de España; para los jóvenes estudiantes, para los muchachos que ofrecieron sus hechos a los torneos arrancandolos rostros de alegría y felicidad, para que los hermanitos y amiguitos fueran con ese brillo de amor y cariños, para toda la Juventud que hoy sigue marchita y leñada, para todos los jóvenes de la Patria que quieren volver a vivir y a sentir la Independencia Nacional esta intimamente ligada a esta conquista interna del Pueblo representado en la legalidad republicana, como línea recta dividida por el Gabinete ampliado del Dr. Megrin, garantía del plebiscito que otorgue a España entre la elección libre de su destino por la voluntad de su pueblo.

Este es el objetivo de la Unión Nacional, este es el camino sobre el que nacerá la Alianza Nacional de la Juventud; por el, todos los jóvenes firmes y unidos para su reconquista, que de a esta Juventud rotunda y dolorida el derecho a la vida y a la felicidad.

¡Viva España libre e Independiente!

¡Viva la República y el Gabinete de Unión Nacional del Dr. Megrin ampliado!

Madrid, 1942

३५२

- OUTSIDE OF TOWER -

وَلِمَنْدَبْرَةِ وَلِلْمَنْدَبْرَةِ وَلِلْمَنْدَبْرَةِ وَلِلْمَنْدَبْرَةِ وَلِلْمَنْدَبْرَةِ

! շատութեան և այլ սիրութեան  
անմատութեան և բանական այլ  
անմատութեան և այլ սիրութեան

# FI "LIBERACION NACIONAL"

Los jóvenes españoles que luchamos por España y la República en la Alianza Nacional de la Subversión, veníos con admiración y orgullo el progreso y el sacrificio de la Unión Nacional reflejado en el 1º numero impreso de LIBERACION NACIONAL organo y portavoz de todos los españoles que en la Unión Nacional combatimos por la Independencia y la legalidad republicana.

La A.N.J. sección de la Unión Nacional saluda con emoción y cariño su avance magnífico y promete ser más tenaz en la lucha hasta conseguir que el mundo entero espabil quele fuera a la amplísima bandera de la Alianza forma oficia de apoyar a nuestra Unión Nacional vanguardia y garantía de la Liberación de nuestra Patria.

## Última hora

El mil veces heroico ejército Soviético ha comenzado a la ofensiva victoriosa en ayuda magnífica a los soldados del africano y la exigencia inmediata en Occidente que desmantelé totalmente a Hitler, los motores del Ejército de la U.R.S.S. han retrocedido dañando la linea de la costa nazi que retrocede ante el empuje armado de los titanes del Socialismo.

Entre el rugido espontáneo de la masiva guerra animada por los cánticos animosos de combate, entre el tablero de las artilladas y el estrepito de los tanques, aviones y millares de jinetes salvajes, con el favorito de Churchill y Stalin, se van muerto en masiva.

En estos momentos de infernales batallas muestra dirigentes y pensamiento el ánimo a los heridos, juventud de sangre y audazidad sin faltas y la aviación Soviética; a los heridos y guerrilleros a los titanes defensores de Stalingrado; a los combatientes del Ejército Rojo; a sus valerosos a Stalin; al espíritu de拼 de la U.R.S.S., al rugido incesante guia y timor iluvioso de esta inmensa legión de aves que batiéndose hoy a tierra ataque trepan con sus bayuetas y cañones al invadir por la defensa de la feliz patria socialista, la libertad y la independencia de los Pueblos.

(Es copia)



ARCHIVO

• ۱۰۷

၁၃၈၂ ခုနှစ်၊ မြန်မာနိုင်ငံ၊ ရန်ကုန်မြို့၏ အနောက် ၁၇၅၀ ပါတီ၊ ၁၉၁၀ ခုနှစ်၊ မြန်မာနိုင်ငံ၊ ရန်ကုန်မြို့၏ အနောက် ၁၇၅၀ ပါတီ၊

10. *Leucosia* *leucostoma* *leucostoma* *leucostoma*

وَلِمَنْدَلْتَ وَلِمَنْدَلْتَ وَلِمَنْدَلْتَ وَلِمَنْدَلْتَ وَلِمَنْدَلْتَ وَلِمَنْدَلْتَ

卷之三

# Pasajes Nacionales

Sa vida española transcurse con gran normalidad segun la propia saudia falangista. Dentro de esta normalidad estan las medidas represivas para el pueblo e incremento das ante los actos de la lucha de los patriotas españoles, tales como la huelga de hambre en los días en una clínica madrileña por haber sufrido una rebaja de salarios. Ejemplo este el cual debe ser nuestra actitud ante los verdugos que nos torturaron y asesinaron.

¡Sueña abierta contra todo lo que represente amenaza para el pueblo y la Juventud! ¡No aguantemos impavidos los actos de la bestia franquista!

El naziismo se ve apresado en su lucha contra los aliados de Hitler: material prima para su industria y productos alimenticios para dar de comer al pueblo aleman. Por ello y si recordamos la malabara de Goering: "antes que Alemania posea necesidad, ha de sacar las naciones europeas", explican y resumen sus fieles a los pueblos oprimidos por la bota sangrienta de Hitler. Nuestra Patria subditada al naziismo es la marioneta de Franco es invadida por multitud de agentes hitlerianos que recorren nuestros campos y ciudades arrancando el producto de los trabajadores españoles. Hoy por tierras de Valencia y Extremadura una sangría de 200.000 cabezas de ganado con destino a Granada. El sudor de los campesinos castellanos y extremeños va a servir de combustible a la gran fira encendida por Hitler.

¡Basta de saqueos! Lo de España para los Españoles!

— Cada saboteaje es un acto decidido hacia la reconquista de la Independencia Nacional y de la Republica.

Educar a la Juventud en la fortaleza del espíritu y del cuerpo es el tema duraznógico de la falange. Demas cosas son que la dura realidad de casi cuatro años de franco-falangista que han sitiado a los jóvenes de la miseria y de la tuberculosis nos lo demuestre.

Pueda traírca y palpable de ello es la abusiva del gran numero de sanatorios anti-tuberculosos en los todos los rincones de España y provincias entre ellas Vizcaya que antes arribó a diez milenes de enfermos. Estas son las reivindicaciones que la juventud francesa concede a la Juventud. Esta es la fortuna la suerte feliz que merece la falange tuberculosa.

¡Realidad de muerte que amenaza a la Juventud Espanola!

¡Contra los asesinos, el empuje arrrollador del Pueblo!

¡Liquidemos con ellos el hambre y la miseria!

# françois y la juventud

Sa guerra espantosa asoló para el pueblo y la Juventud, se cierre sobre nuestra Patria.

Sa victoriosa acción del Ejército Soviético en Stalingrado, el avance progresivo de las fuerzas aliadas en África y la lucha que nace que todos los pueblos unidos contra el nazismo, ha creado una situación angustiosa a Hitler que es ya imposible para evitar la victoria del frente Mundial Antinazi; su propia situación le exige que utilice los vaqueros días de octubre que tiene a su servicio en los frentes por el dominados; siendo nuestra Patria uno de los recursos que sin duda preteudeva utilizar, exigía con suma urgencia sus vacas. Franco envió ayuda directa y que la adueñada Juventud española apoyara su cuello a la metralla en helicóptero de una causa injusta.

Sa Juventud de España que en su carne, ante la represión más brutal se ve amenazada por una guerra que haría aún más horribles sus padecimientos; por una guerra que condicionaría la muerte a sus hermanos y que traería como consecuencia que el aparato represivo de los asesinos Franco-fascistas se ensañase en nuestro hermoso pueblo y en la juventud: Franco arrancaría sin escrupulos a nuestro País una guerra que es la única salida que él y la caudilla facista tienen plantada; a una guerra anti-nacional por la defensa de los intereses de Hitler y en contra de la U.R.S.S., Inglaterra, E.C.U.U. y de China. Nuestra juventud no quería ver tan negros cielos; los jóvenes se volvieron a llamar como soldados de nuestro Ejército para nuestra Independencia al lado del gran general Mumtaz.

Sa adueñada lucha de nuestros pueblos y de los millones de patriotas bocabajo ante el horrible cuadro que España nos trae; en todos los rincones de la Patria debe seguir latente la lucha nacional de nuestro Pueblo que es la más firme garantía que no seamos arrastrados a la lucha en contra de los que defendían nuestra Independencia; toda la Juventud es pie de guerra encorvaron los filos de la Alianza Nacional de la Juventud como el mas firme baluarte de la Unión Nacional. Hoy como los mejores tiempos de la Historia de nuestra Independencia, cada joven debe ser un combatiente que marche bajo la bandera de la Alianza Nacional de la Juventud; por la liberación de nuestro pueblo, por defender el suelo patrio que nos pertenece. Sa Alianza Nacional de la Juventud impidió que Franco nos condujera a la catástrofe, para ello:

¡Ni una gota de sangre de la Juventud al servicio de los invasores!

¡Ni un solo joven al Ejército franquista!  
¡Todas las energías y esfuerzos de la Juventud para conseguir la Independencia de nuestro Pueblo!

¡En pie los jóvenes patriotas frente al invasor!

¡Ni un solo joven sin hacer suyo este boletín!

¡Extiende estas orientaciones y ayudas a la F.N.J.!

Allá en las mil veces heroicas trincheras de esta ciudad de acero, las máquinas y bayonetas del nazismo se estrellan ante la indomable resistencia del gigante ejército de la U.R.S.S. Batiendo espuelo de la libertad, espoleando formidable del valor de un pueblo que lucha por su independencia.

Esta aciaga y dañada vanguardia del gran frente mundial Anti-nazi, esta admiración del mundo que en su defensa y ayuda los pueblos amantes de la libertad se han movilizado por el Frente, por el desvarío al terrible peso de la guerra que descaza al mundo sobre las arenas calientes al hermoso pueblo Soviético.

En 7 de noviembre millones y millones se han movilizado por la Nación Soviética y esta valle movilización de los millones ha sido el inmenso factor que junto a la excepcional resistencia de Stalingrado ha impuesto un pie en África como una ayuda asesina al gran pueblo de los trabajadores.

Las divisiones acorazadas de los Ejércitos aliados sacudieron las tierras alemanas sobre las hondas del Hitlerismo. Saludando con orgullo este triunfo macabro que demuestra el aparato bélico del ejército aliado está en condiciones de asentar el golpe definitivo a la dictadura fascista.

Los millones y millones de jóvenes que suplen la guerra, la determinación o el cautiverio; los millones muertos en la arena negra; la juventud y el pueblo Soviético que durante años aguantan invasión y terrorismo; los sufrimientos de la humanidad entera que terminarán con la guerra guerrillista, anuncian el trágico final que liquide a la fiera que devora al mundo.

¡ Pero no está solo el Oeste, sino en Europa, en el corazón mismo de Alemania, donde las divisiones liberadoras abren la brecha con el grueso de la resistencia fascista de Stalingrado!

¡ Todos los pueblos, en pie, por la guerra definitiva victoriosa!

¡ No más nazis! ¡ La guerra de una vez con el naziismo!

Las masas populares de Europa esperan en pie de combate el surgimiento de la guerra definitiva contra el invasor y por la conquista de sus objetivos más altos. El desánimo de los pueblos europeos y el mesías eliminativo del Eje, hace temblar a los horrores de la guerra que intentaría ahuyentar el lasso de los operarios alemanes para cerrar filas desusadas ante el súpero opulento, como producto del inevitable colapso de la rancia dictadura italiana.

Pero el avance progresivo del naziismo en África, la miseria de los pueblos por un lado y el incidente de Grecia y la posibilidad de que el Frente Sudeste se caele al ataque impediría, con la liquidación inmediata de Hitler, que los costos caros para el imperialismo europeo el logro de las reivindicaciones descolonizadoras y soberanas de la masa de Europa.

¡ Pueblos de Europa, unidos todos en la lucha de vuestra explotación, vos libres! ¡ Los tres, con el naziismo debajo toda la base!

~~Mundo~~ el mundo  
Hitler, el agresor asesino, necesitaba las posesiones mediterráneas y la invadida totalmente Francia. Su incondicional parva patria natal Petain-Sarcel, los caídos del fascismo ante el mandato de su amo han abandonado Niza, dejando era una nación caudillista.

Pero los millones de patriotas franceses amantes de su independencia, los guerrilleros, los rebeldes por su Patria, los heroicos mujeres, los muchachos y muchachas, toda la tradicional Francia democrática, mantienen la lucha contra los invasores y no les cede de fuerza ni menor que el que dina para enterrar sus cuerpos asesinos. El hambre y la enfermedad se agudizan totalmente, sobre los patriotas franceses hace la lucha extenuadora que estos héroes se inventan en sus formas duras y calladas.

¡Jóvenes franceses, a vosotros ejemplo de los pueblos sojuzgados en la lucha contra el invasor, os saludamos con hermandad en el combate!

Dastur, el asesino francés, el vicepresidente del consejo hitleriano en Francia, en un alarde de oportunismo se coloca a la cabeza de los franceses liberados, pretendiendo salvar lo que en Francia se desgajará pronto el viento.

Dastur es, y el pueblo francés no lo olvida, responsable de la política entreguista que ha condicido a Francia a su mayor tristeza racial. Él, ha participado en la estabulosa masacre patriotas franceses. Él, ha sido el lacayo enemigo de Hitler, autoritario, él es el traidor a Francia.

Roosevelt, presidente de los E.E.UU. ha declarado que no concertará ni un acuerdo político ni militar permanente con Dastur. Pero el pueblo francés, los millones de soldados asesinados, no permitirán ni acuerdos permanentes ni tratos con Dastur, el criminal y traidor vicepresidente del Consejo que sirve a Hitler no excepta en el respecto a la voluntad de los pueblos, a la costa del Atlántico ni en el espíritu de los patriotas ni a los miles de soñadores de Francia.

En este bodegón que es la actualidad española perniciosa diseminados en campos de trabajo.

La ocupación de estos territorios por los Ejércitos aliados da la ilusión a estos súbditos patriotas a incorporarse al nuevo mundo invasor de los pueblos, como terroristas, sin la conciencia de su cometido pues hacen el juicio de los Dastur españoles a los elementos de la U.N.R. como contratierra repubликanos bajo la representación unica de vuestra Patria, al Gobierno Mundial del Dr. Megrin.

¡Jóvenes españoles de fuera y dentro de la Patria: nuestros armas como combatientes de Gran Bretaña Mundial Anti-Nazi; en la lucha por España, la República y su último y legal gabinete del Dr. Megrin!